

RESOLUCION No AGN/33/RES/5

ASUNTO:

DESIGNACION DE LA ESTACION DE  
TELECOMUNICACIONES DE BUENOS  
AIRES COMO ESTACION REGIONAL

CLASIFICACION DE ESTA RESOLUCION

1 ejemplar en la CLASIFICACION  
CRONOLOGICA, año 1964

1 ejemplar en la CLASIFICACION POR  
MATERIAS

*Título: Telecomunicaciones - Red  
radioeléctrica de la OIPC-Interpol*

*Subtítulo: Creación y traslado de  
estaciones*

TEXTO DE LA RESOLUCION

La Asamblea General de la OIPC-Interpol, en su 33a. reunión celebrada en Caracas del 30 de septiembre al 7 de octubre de 1964,

DECIDE que la estación de radiocomunicaciones de la OCN-Interpol de Buenos Aires sea designada como estación regional.

ooo0ooo